

¿Y QUE PASO CON EL PACTO HISTÓRICO?

Supimos que los quedaron con los crespos hechos fueron los militantes del pacto histórico de La Guajira, fueron meses a la expectativa de la designación presidencial para gobernador de departamento, hicieron públicos en varias oportunidades los posibles gabinetes para tomar las riendas del palacio de la marina, hasta su propio Guaido tuvieron durante meses, personaje que por cierto se recorrió el territorio guajiro y que “haciendo un verdadero diagnóstico de la mano de la gente” y lo que esta era comiendo sabroso en buffet, bebiendo buen whisky y recibiendo prebendas económicas, como quien dice: comprometiéndolo las vigencias futuras del presupuesto. Mucho verdadero circo.

SE DESPEJA EL PANORAMA

Supimos que el panorama institucional comienza a despejarse después de meses y meses de rumores e incertidumbres en la gobernación de La Guajira, la nueva gobernadora Diala Wilches llegó con la mejor actitud al palacio de la marina, se reencontró con muchos amigos y conocidos, e inmediatamente dejó un mensaje de unidad y trabajo en equipo. Serán 10 meses de ardua labor, muchos procesos administrativos están en ejecución y otros se le tienen que dar forma en un corto plazo para ponerlos a rodar. Lo cierto es que la expectativa en general es positiva, esperemos a ver si el equipo sale por la puerta grande.

LA PUJA DE LA NUEVA HISTORIA

Supimos que cuando todo parecía definido a favor de Vicente Berardinelli le volvieron a meter freno de mano, el manejo que se le ha dado a las diferentes precandidaturas en la “Nueva Historia” no ha sido la mejor. Vientos de rebeldía y fracturas soplan en la colectividad azul y los máximos líderes llaman a la calma. El mecanismo para escoger el candidato se debe conciliar y definir de una vez por todas, que las partes sientan garantías, sino el reventón es inminente. Ojo Vanchito, que esto no es un tema de falsos influencers... ¡En la jugada pues!

PROMESA CUMPLIDA

Supimos que el pasado jueves el júbilo en el barrio San Martín de la ciudad de Valledupar fue total, después de 7 años de tener clausurado la sala de urgencias y de hospitalización del Hospital Eduardo Arredondo Daza, el Alcalde Mello Castro y el Director de Hospital Miguel Soto Ruiz hicieron entrega las obras de remodelación, unas instalaciones completamente nuevas y dotadas de equipos médicos de última generación. La operatividad no se hizo esperar y de manera inmediata pusieron en funcionamiento las instalaciones para la comunidad en general. Este propósito administrativo fue una de las banderas de Castro González durante su campaña a la alcaldía en las elecciones del 2019. ¡Promesa cumplida Valledupar!

LOS TIENE LOCOS ROY

Supimos que durante la semana el presidente del Senado Roy Barrera hizo lanzamiento de su nuevo partido político “La Fuerza de La Paz”, demostrando nuevamente su nivel de alta influencia en el gobierno Petro y como se marcará los lineamientos electorales para las elecciones regionales del próximo octubre. Esto generó un tsunami de reacciones en el pacto histórico, aquellos militantes que siguen convencidos que el discurso de la campaña a la presidencia fue real, se aferran a una doctrina que no sirve para gobernar en la “democracia” colombiana. Mientras Gustavo Bolívar, las bodegas Twitteras y compañía se rasgan las vestiduras; Petro, Santos y Roy buscarán tener la mayor cantidad posible de gobernaciones y alcaldías. El tira y afloja está buenísimo, ya veremos en que termina este mini show ancestral.

LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

Gustavo Petro @petrogustavo
Representante gubernamental de Colombia

Este es el estado de los hospitales en los municipios excluidos de Antioquia. Pero nos quieren convencer que tenemos el mejor sistema del mundo.

Empecemos por dejar de engañar a la gente.

12:48 p. m. · 24 feb. 23 · 26.2K Visualizaciones

350 Retweets 49 Citas 842 Me gusta

Fernando Ruiz @Fruizgomez

Presidente @petrogustavo que sus asesores no lo engañen. NO son hospitales de Antioquia. Es el hospital Vargas de Caracas donde seguro la reforma de @MinSaludCol nos quiere llevar. En Antioquia tenemos excelentes hospitales públicos, algunos con deficiencias pero nunca nada así.

Entre es el estado de los hospitales en los municipios excluidos de Antioquia. Pero nos quieren convencer que tenemos el mejor sistema del mundo.

Empecemos por dejar de engañar a la gente.

Coincidencias visuales

12:48 · 24/02/23 · 7284 visualizaciones

1:21 p.m. · 24/02/23 · 1.7M visualizaciones

20.3k Me gusta 9.611 Retweets 792 Citas

Daniel F. Briceño @Danielbricen · 10h

La Representante **Susana Boreal** dice que la experiencia laboral de su asesor con Gustavo Bolívar fue trabajar en los llamados "premios carroña"

Gracias a eso, Christian David Guzmán se gana \$9.280.000 en su UTL con solo 5 semestres universitarios.

Vergüenza

SUSANA BOREAL

52,9k visualizaciones

464 1.933 4.006 183k

Vicky Dávila @VickyDavilaH

Lo de la congresista Susana Boreal y su pareja es vergonzoso. El señor no tiene estudios acreditados, no cumple requisitos para el cargo, era mal estudiante y gana 9 o 10 millones de pesos. ¿Su mérito es ser novio?. Hay que dar ejemplo y respetar a los colombianos. Qué desastre.

8:42 a.m. · 25/02/23 · 270k visualizaciones

8.270 Me gusta 2.872 Retweets 147 Citas

LA DECLARACIÓN

Nicolas Gómez Arenas - Político y Comunicador

"Quién es más vergonzoso para el Pacto Histórico:

1. Alex Flórez borracho y meado agrediendo policías.
2. Susana Boreal contratando al novio sin experiencia y pagándole 9 mm de nuestros impuestos.
3. Petro mintiendo con fotos de hospitales Venezolanos"

PARA NUNCA OLVIDAR

Megarcel - El Salvador

"Así fue el traslado del primer grupo de 2.000 reos fueron trasladados este viernes 24 de febrero de 2023 al centro penitenciario más grande de América, diseñado para resguardar 40.000 criminales"